

Novembre 2025



Stéphanie, nous n'oublierons jamais ton sourire et ton enthousiasme !

◆ **Stéphanie était archiviste paléographe, diplômée de l'école nationale des Chartes en 1997.**

Elle est rentrée à EDF, Service des Etudes Médicales, en 1999, en tant qu'ingénieur en information scientifique et technique où elle a fait toute sa carrière. Ses tâches ont été aussi variées que correspondant RH, manager de l'équipe Communication/Information scientifique et technique, établissement et suivi du budget, webmaster, relectrice des articles, scientifiques ou non, mise en forme des bibliographies, organisation de la bibliothèque du service dans les différents déménagements du service, instauration et suivi de la

gestion documentaire dans les différents domaines d'activité du SEM (plus de 22 000 références à ce jour), création et suivi de la base de données toxicologiques d'EDF sur les substances chimiques rejetées dans l'environnement. Elle avait également pris en charge le dossier « biodiversité », plus récemment du dossier « bruit » et bien sûr a intensément participé au dossier « champs électromagnétiques ». C'est par le biais de ce dernier dossier qu'elle est rentrée à la Société Française de Radioprotection (SFRP), en prenant le poste de secrétaire de la section RNI de 1999 à 2019, puis, dans la foulée, en 2020, celui de secrétaire de la commission Histoire.

Stéphanie était toujours disponible et toujours enthousiaste, quels que soient les problèmes rencontrés. Elle a pris en charge de plus en plus d'activités au fur et à mesure de la restriction de personnel. Elle a été active pendant toute la durée de sa maladie, préférant travailler pour ne pas rester seule à la maison. Elle s'est battue avec beaucoup de courage pendant ses 10 années de maladie ; maladie qui a fini par l'emporter en septembre dernier. Elle venait d'avoir 52 ans.

Nous n'oublierons jamais son sourire et son humour.